



BRÈVE INFORMATION

Des ambassadeurs du tri pour sensibiliser la population aux déchets sauvages dans les espaces publics

Nyon, le 20 juin 2023

Il tient à cœur à la Ville de Nyon d'offrir des espaces publics de qualité à l'ensemble des usagères usagers. Afin de maîtriser la situation du littering (déchets sauvages) pendant la haute saison, Nyon mise sur un large catalogue de mesures. Les équipes d'ambassadeurs du centre de compétence suisse IGSU, qui sensibilisent depuis de nombreuses années le public à cette problématique, en font également partie.

Du jeudi 22 au samedi 24 juin, les équipes d'ambassadeurs IGSU vont sillonner le centre-ville et le bord du lac avec pour mission de dialoguer avec les passantes et



Photo IGSU

les passants, et de les inciter à éliminer leurs déchets correctement.

«La ville de Nyon est très engagée en matière de lutte contre le littering et de revalorisation des déchets. Cependant, le contact sur le terrain avec les citoyens et citoyennes reste très important. Les ambassadeurs IGSU nous apporte une aide précieuse afin d'accompagner la population dans l'élimination correcte des déchets. C'est encourageant, chaque année nous observons que l'ensemble de la population est de plus en plus sensible au développement durable et au réemploi», Roxane Faraut, Municipale en charge du Service des infrastructures.

Après leur intervention à Nyon, les équipes d'ambassadeurs IGSU se rendront dans 50 autres villes et communes de Suisse.

Davantage d'informations sur igsu.ch

Contacts presse

Mme Roxane Faraut, Municipale en charge des infrastructures, 078 699 58 60M. Michel Magnin, Chef d'exploitation déchets urbains et propreté urbaine, 022 316 48 75